

VIAJE A LA ORDENACIÓN DE GÓMEZ CANTERO

El grupo de la Asociación de Amigos del Camino de Santiago partió ayer desde Carrión para asistir hoy en Teruel a la ordenación episcopal de Antonio Gómez Cantero, al igual que los feligreses de la parroquia y los de la asociación de alfombristas, que crearán un tapiz floral en el atrio de la catedral turolense. A ellos se unirán decenas de palentinos, junto con representantes institucionales, como la presidenta de la Diputación, Ángeles Armisen; la diputada de Cultura, Carmen Fernández Caballero, y el delegado de la Junta, Luis Domingo González.



Miembros de la Asociación de Amigos del Camino de Santiago se disponen ayer a iniciar el viaje a Teruel. :: CÉSAR CEINOS